



Parti Bourgeois-  
Démocratique Suisse

Communiqué de presse

**Elections au Conseil fédéral du 22 septembre 2010**

## **Le Parti bourgeois démocratique félicite Simonetta Sommaruga et Johann Schneider-Ammann**

**Le Parti bourgeois démocratique suisse (PBD) félicite Simonetta Sommaruga du Parti socialiste et Johann Schneider-Ammann du Parti libéral-radical pour leur élection de ce jour au Conseil fédéral. Le PBD été la seule fraction parlementaire à assurer explicitement son soutien à ces deux candidats dans la phase précédant l'élection au Conseil fédéral.**

Le PBD est ainsi pleinement satisfait du résultat de ces élections au Conseil fédéral. La fraction parlementaire s'était clairement prononcée mardi il y a une semaine, suite à l'audition des deux candidates officielles du Parti socialiste et de celle des deux candidats officiels du Parti libéral-radical, en faveur de Simonetta Sommaruga et de Johann Schneider-Ammann. Ces recommandations ont été confirmées aujourd'hui par le choix de l'Assemblée fédérale.

Le PBD se réjouit qu'avec Simonetta Sommaruga une personnalité pratiquant une politique davantage orientée vers la recherche de solutions que partisane ait été élue au Conseil fédéral et que, avec Johann Schneider-Ammann, on ait choisit un conseiller fédéral disposant des qualités d'un authentique dirigeant hautement compétent en matière économique.

Le PBD est convaincu qu'avec l'élection de Simonetta Sommaruga et de Johann Schneider-Ammann, ce sont deux personnalités disposant chacune de la volonté et de la capacité de renforcer le collège gouvernemental qui ont été élues au Conseil fédéral.

Personnes de contact :

CN Brigitta M. Gadiant, 081 353 93 53

CN Hans Grunder, 079 300 29 87

Mardi, 22 septembre 2010

Parti Bourgeois Démocratique Suisse

CP 119, 3000 Bern 6

Tel. +41 (0)31 352 14 82, Fax +41 (0)31 352 14 71

[mail@bdp.info](mailto:mail@bdp.info), [www.bdp.info](http://www.bdp.info)